

Alfred Emmel

Zusätzliche Erläuterung

Heute leben noch zwei Nichten des gefallenen Alfred Emmel, eine in Erbenheim, die andere in Bierstadt. Von ihr stammen auch die beiden hier abgebildeten Fotos.

Das **obere** Bild zeigt Alfred Emmel in Uniform. Es ist eine Bleistiftzeichnung, entstanden 1945, wahrscheinlich erst nach Kriegsende, ausgeführt von einem Robert Wolf aus Wiesbaden.

Als Vorlage diente vermutlich eine Fotografie.

Das untere Bild zeigt den Hof der Familie Emmel in der Ralstraße 2 – heute Brühlstr. Entstanden vor 1939, war es ein typischer Bauernhof jener Zeit. Karl Emmel, der Vater, steht ganz rechts im Bild, während auf dem Wagen links mit Peitsche Alfred Emmel zu sehen ist.

Bruder Herbert sitzt ganz rechts ebenfalls auf dem Wagen. Dieses Foto ist ein wertvolles Bild-Dokument der damaligen Zeit und gibt ausdrucksvoll die Stimmung wieder, so zum Beispiel das starke Pferdegespann und der Zustand der Gebäude.

